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Wir hier in unserer Ecke der Welt sind eigentlich die erste Front des Rauchverbots gewesen.
Schon mItte der 80iger Jahre durfte hier in Firmen und oeffentlichen Gebaeuden nicht mehr
geraucht werden. Damals zog ich mir noch 3 Packungen am Tag in die Lunge. Als meine Frau
dann 86 mit unserem Sohn schwanger war, habe ich mir fest vorgenommen, ab der Geburt
nicht mehr zu rauchen. Meine letzte Zigarette habe ich ein paar Tage vor der Geburt gerauch
und seither nie wieder eine Zigarette angefasst. Das Rauchverbot hat sehr gut dabei geholfen.
Nun haben wir hier auch seit etwa 3 Jahren ein Verbot fuer Bars und Restaurants, und all das
gleiche Gezeter war zu hoeren, parktisch der Untergan der Gastronomie! Der
Geschaeftsverband dieser Gruppe hatte Klage gegen das gestz eingereicht, usw. Nach etwa
einem Jahr kam adann in den Nachrichten, dass die Klage zurueckgezogen wurde, weill
entgegen der Annahmen die Anzahl der Gaeste sich vergroessert hatte, da jetzt auf einmal
auch die Nichtraucher sich wieder in der Wirtschaft an der Ecke blicken liessen. Hier sind nun
mittlerweile alle sehr zufrieden mit dem Rauchverbot, nicht nur der besseren Geschaefte
wegen, sondern auch weil es mehr und mehr Menschen dazu veranlasst, das Rauchen
aufzugeben! 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6619-rauchverbot-in-deutschland/?postID=101105#post101105
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